

BOSSMAN

DitjenPAS Apresiasi Pemanfaatan TI, Dapur dan Seluruh Layanan Terbaik di Lapas Cilacap

Ghina Hazalah - CILACAP.BOSSMAN.CO.ID

Jan 16, 2025 - 21:03



**

Cilacap - Kunjungan kerja ke Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB

Cilacap Direktur Teknologi Informasi dan Kerja Sama (Tikers) Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (DitjenPAS), Maulidi Hilal tinjau pemanfaatan layanan Teknologi Informasi di dalam Lapas Cilacap, Kamis (16/01).



Didampingi Kepala Lapas Kelas IIB Cilacap, Dedi Cahyadi beserta pejabat struktural, Hilal beserta tim Direktorat Teknologi Informasi dan Kerjasama meninjau ruang layanan kunjungan sebelum menuju area dalam Lapas.

Rombongan kemudian bertolak masuk ke dalam Lapas melihat langsung sejumlah fasilitas yang ada mulai dari area pantau CCTV hingga gedung perkantoran dan layanan pembinaan. Hilal melihat dan memantau berbagai sudut di dalam maupun luar gedung Lapas termasuk area yang sering menjadi titik rawan melalui CCTV Lapas dengan seksama.

"CCTV sebagai media yang digunakan untuk membantu pekerjaan petugas Pemasyarakatan harus dimanfaatkan secara maksimal, kita sebagai petugas tidak hanya dapat memantau warga binaan lewat CCTV namun juga sarana prasarana yang membutuhkan perawatan dan peremajaan," ungkap Hilal.



Selanjutnya Dedi mengajak rombongan melihat lebih dekat pelaksanaan pembinaan kemandirian warga binaan di area bimbingan Kegiatan kerja. Mulai dari pembuatan kerajinan tangan miniatur kapal, sandal dari eceng gondok, sapu nipah, budi daya ikan lele dan laundry.

Hilal menyampaikan bahwa barang hasil karya warga binaan harus memiliki ciri khas yang berbeda dengan barang lainnya agar dapat bersaing di pasaran, walaupun dengan jenis yang sama barang akan menonjol jika memiliki pembeda atau ciri khas dalam mempromosikannya.

Selain itu area dapur higienis juga tak luput dari tinjauan dan perhatiannya, walaupun terdapat beberapa usul penambahan alat penunjang kegiatan memasak namun secara keseluruhan Direktur Tikers mengapresiasi pelaksanaan layanan penyedia makanan dapur higienis Lapas Cilacap.

Dedi Cahyadi berterima kasih atas segala saran dan masukan yang diberikan oleh Direktur Tikers, kunjungan kerja ini menjadi komitmen bahwa Direktorat Jenderal Pemasyarakatan selalu meningkatkan kualitas pelayanan dan pembinaan di Lapas.

"Kami berharap apa yang menjadi atensi dari Direktur Tikers semakin mendorong perbaikan peningkatan kualitas layanan yang ada serta menambah pengetahuan jajaran sebagai bekal dalam menjalankan tugas dan fungsi dalam menegakkan sistem Pemasyarakatan," pungkas Dedi. *** (IH)